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年次標語「入（会）って、良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

                                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

衆議院議員（民主党） 

元復興副大臣 

黄川田 徹 氏 

「東日本大震災５年をむかえて～被災者のひと

りとして～」 

（柴 孝也 会員 ご紹介） 

本日の卓話 

【前回の例会】 

コロンビア大学 MBA 

前ソフトバンクホークス取締役 

小林 至 氏 
                （紹介： 柴 孝也 会員） 

「ビジネスとしての野球～アメリカと日本を比

較して～」 

 
 

私は大学時代１勝も出来ませんでしたが、柴先生が

推薦して下さったおかげで、子供の頃から憧れていた

プロ野球選手になることができました。また、コロンビ

ア大学院に留学して MBA を取得することが出来たの

も、柴先生が海部総理に話して下さったおかげです。

今は、球団経営に関する研究をしております。 

スポーツ興業は急速に、力強くグローバル化していま

す。放映権料、賞金額は高騰しています。 

MLB(メジャーリーグ)全体の売上が 1 兆円に対し、

NPB(日本プロ野球)全体の売上は 1,500 億円です。

日米でかなり格差が開いてしまいました。そうは言っ

ても、日本ではプロ野球は大きなコンテンツです。ソフ

トバンクホークスが福岡県に及ぼす経済効果は 495

億円に上ります。 

 

 

両者の違いは、TV 市場、イノベーション（技術革

新）、税制優遇策、スタジアム等に様々な原因があ

ります。より詳しく知りたい方は、本を書きましたの

で是非お読み頂ければと思います。 

 
 

   １３９１号  2016/3/8 

ロータリー財団寄付の認証状及びバッジの贈呈が

ござました。柴会長、北村会員（マルチプル・ポー

ル・ハリス・フェロー）、井上会員、藤永会員（ポー

ル・ハリス・フェロー）おめでとうございます！！ 

 

 

 

 

 

 

福本会員のご案内で、障害者支援施設である新橋

はつらつ太陽の作品展に行ってきました。レベルの

高い作品に驚きの連続、障害者の方々に何らかの

支援が出来たらと考えさせられました。 

（右から２人目が高槻施設長です） 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○会長報告（柴会長） 

 本日の卓話は小林至さんです。現在はソフトバンク

ホークス顧問の傍ら、江戸川大学の教授としてスポ

ーツ経営学を教えていらっしゃいます。 

〇鞍掛国際奉仕委員長 

本日の例会終了後、ホノルル RC100 周年大会にご

参加される方、各自で航空券を取られた方も含めま

して全員に、当日の集合場所等をお伝えしたいと思

いますので、結団式にご参加下さるよう宜しくお願い

致します。 

〇幹事報告（冨岡幹事） 

来週23日は、翌24日にプリンスタワー東京にて開催

される地区大会に振替となりますので、例会はござい

ません。お気を付け下さい。 

また 3 月 1 日は、ホノルル RC100 周年大会に大勢の

方が参加されますので、休会となります。 

ボックスに 3 月の卓話のスケジュールを入れさせて頂

きました。柴会長は卓話に力を入れておられますの

で、皆様是非楽しみになさって下さい。 

創立 31 周年記念大会につきまして、皆様より出欠の

ご連絡を頂いておりますが、まだ御済みでない方

は、どうか早めにお知らせください。 

会長 柴 孝也  幹事 冨岡洋一 

会報委員会 委員長 上田啓子  副委員長 高橋秀一郎 委員 石坂 想 伊賀大祐 中井隆三 福本正勝 
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柴 孝也  本日の卓話は、小林至様です。日米の野

球の比較について興味深い話になると思

います。よろしく。 

岡田 髙治 今年に入ってからの寒暖の差でスッカリ

風邪っ引き、参りました。 

海瀬 亀太郎 お誕生日をお祝いして頂き有難うござ

いました。 
 

 

 

次 回 例 会 の予 定  

 次回３月１５日（火）の卓話は、野球評論家 マ

ッシー村上（雅則）氏です。演題は、「日本人初

のメジャーリーガーとして・・・」です。 

なお、３月２２日（火）の卓話は、リンゴの木 

子供クラブ代表 柴田愛子様です。演題は、「孫

との良い関係・・・」です。 

■ ２月１６日例会プログラム 

１．点鐘 

２．ロータリーソング「R-O-T-A-R-Y」、 

本日の歌「鉄道唱歌～東海道編～1 番」 

３．ポール・ハリス・フェロー認証状の贈呈 

４．会長報告  

５．委員会報告 

６．卓話  

７．点鐘 

■ 出席報告     

2 月１６日  出席者４０名 ビジター３名  

ゲスト２名 出席率７４％ 

2 月９日   出席者３５名 メーキャップ８名  

計４３名 

会員数５８名 出席対象者５４名 修正出席率８０％

■ ビジター（敬 称 略 ） 

上滝 博正（東京）  常盤津 英寿（東京銀座） 

中野 孝仁（東京南）   

関 隆利  由井 伯秀（共に冨岡会員ゲスト） 

第 １４３４回 例 会 報 告  


